

チャレンジ通信

平成 27 年 12 月 1 日
赤麻小学校
チャレンジ学級通信 第 9 号

2 学期の復習をしましょう！

寒気の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本校の教育活動へのご理解大変ありがとうございます。

早いもので 2015 年もあと残りわずかです。2 学期は行事がたくさんありましたがいかがだったでしょうか。行事を重ねながら子どもたちは成長してきたと思います。今月は、しっかりと 2 学期の復習をして新年を迎えたいと思います。

生活の様子

三地区合同宿泊学習

11 月 11 日(水)～12 日(木)三地区合同宿泊学習に行ってきました。ご準備や送迎等大変ありがとうございました。寒かったことで体調を崩した子も多かったですが、ピザ作りやウオーラリーなど充実した活動ができました。みんな藤岡地区の友達と仲良くなり、自由時間に交流し楽しく遊んでいた姿が印象的でした。また、学年が違うので上学年の子が下学年の子の面倒をみている姿に成長を感じました。

5 年生 臨海自然教室

11 月 18 日(水)～20 日(金)臨海自然教室に行ってきました。2 泊 3 日の宿泊学習でたくさんを経験し学んだと思います。初日はあまりよい天気ではありませんでしたが、雨にも風にも負けず砂浜活動をしました。夜の漁り火の集いもなかなか経験できないことでよい思い出となったと思います。また、3 日間自宅を離れての生活は自立活動においてもとても有意義なものとなったと思います。

1 年生 校外学習

11 月 24 日(火)はわたらせ運動公園に校外学習に行きました。どんぐり拾いをしたり、遊具で遊んだり、みんなで楽しく活動できました。1 年生は日々たくましく成長しています。

持久走大会

みんなとてもがんばりました。11 月に入ってからは休み時間の前にマラソントイム、体育では毎回記録をとって練習を積み重ねました。本番の結果よりも、がんばった過程をぜひ褒めてあげてください。

iPad で学習！

最近の学習では iPad を使って学習をしています。iPad では、パソコン学習ではできなかったなぞり書きができたり、筆順や音とともに楽しく学習に取り組んだりしています。これにより、今まで以上に集中して学習に取り組めるようになった児童もいます。また、iPad でしか味わえない学習ソフトを取り入れることで、新たに児童の苦手な点や得意な点を発見することができました。これからいろいろな教材教具を使い、学習環境をよりよいものにしていきたいと思いま

